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alsaNova discuteplanejamentofamiliar
Cerca de 150 pessoas estiveram

presentes, no Clube Cabana, no (11-

timo szibado, dia 19, para assistir a

palestra que teve como tema 0

“Planejamento Familiar”, ministra-
da pela médica ginecologista Rose
Fischer, uma das integrantes do
Conselho Estadual da Condigéo
Feminina. A palestra have a pro-
mogéo da APMI - Associagzio de

Protegéo 51 Maternidade e 21 Inféncia

A primeira-dama e iaresidente da APMI, Ma‘ria»Alice Costa, fazendo 11

abertura da palestra

de Balsa Nova em conjunto com 0

Departamento de Sa?de e Bem Es-
tar—Social e Secretaria Estadual de
Cultura.

A presidents do Conselho Esta-
dual da Condigéo Feminina, Vera
Mussi, presente na abertura da pa-
lestra salientou que é preocupagio
tanto do conselho como da APMI
trazer inforrnagéesas pessoas sobre
0 planejamento familiar. “Para

. e

Muitos balsonenses semostrarnm interwsndos em ouvlr n pnlestrn

maior esclarecimento serzio aborda-
C103 0 controle da natalidade e mé-
todos anticoncepcionais. E necessa-
rio a ajuda de todos, por isso g0sta«
ria que ficassem :3 vontade para fa-
zer perguntas e sanar quaisquer tipo
de d?vidas que possam ter”, disse.

A palestrante Rose Fischer,
além de abordar a importéncia e ne-
cessidade do planejamento familiar,
falou sobre aleitamento materno,

cuidados com o bebé, deu expli-
cagées sobre os aparelhos reprodu-
tores masculjno e feminino, desen-1
volvimentona adolescéncia, doengas
venéreas, Aids e abordou a Violéncia,
contra a mulher.

Balsa Nova mais uma véz 5 1a-

frente na abordagem de assuntos
como este, jé que foi o primeiro
Municipio da Regiéo Metropolitana

‘A presidente do Conselho Estaduhl -da Condig?p Feminina, Vera
Mussi, também presente em_ Balsa Nova

Cnsuls e ndolescentes procurnrnm lnformng?es sabre métodos anti-
cuneepclonnls

a receber palestra sobre este tema;
“Em fung?o do bom resultado que-
obtivemos, a APMI pretende trazer
outras pessoas para abordar outros
assuntos de import?ncia a todos”,
afirmou a presidente da APMI, Ma-
ria Alice Costa, explicando que co-

o a palestra teve apenas uma se-T

mana de divulgagéo, ?cou surpreen—
dida com 0 grande n?mero de pes-
soas presentes. “Tivemos a partici-
pag?o n?o sé de senhoras, mas ca-
sais e adolescentes que se mostra-‘
ram bastante interessados no assum-
to”, esclareceu ela.

O diretor do Departamento de,
Sa?de e Bern Estar-Sociai, Luiz An-
gelo Fabiani, agradeceu A Secretaria

Estadual de Cultura por ter escolhi—-
do Balsa Nova para ser 0 primeiro
municipio a debater a questzio do

planejamento familiar. “Esta demo-
cratizagio de informagéo é de ex-
trema import?ncia para 0 Municipio
pois como ela 0 desenvolvimentode
‘Balsa Nova serai maior. Se todos nés
‘estivermos esclarecimentos sobre os

métodos concepcionais teremos
uma fam?ia planejada e consequen-
temente uma populag?o mais orga-
nizada, néo sobrecarregando a érea
social, desta forma haveria também
um rnelhor atendimento a todos, o

que acarreta e gera um maior de-
senvolvimentopara Balsa Nova”, fi-
nalizou ele.
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VAI - 50%
AJUDE BALSA NOVA A CRESCER
Trazendo 50% da arrecadagéo do IPVA para onde
vocé mora a sinalizagéo e seguranga no trénsito

seréo viabilizados. ,

PARTICIPE, EMPLACANDO O SEU VEICULO EM
BALSA NOVA

Procure 0 Pasta do Detran junto a

Prefeitura Municipal
‘
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